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El candidato a 
la alcaldía resal-
ta la importan-
cia de la forma-
ción profesional 
con ética y com-
promiso social.

El candidato 

a la alcaldía de 
Durango,  Jo -
sé Ramón Enrí-
quez, encabezó 
la toma de pro-
testa del Con-
sejo del Colegio 
Interamerica-
no de Estudios 

Jurídicos, des-
tacando la re-
levancia de la 
formación pro-
fesional basa-
da en principios 
éticos y respon-
sabilidad social.

Educación 
para un futuro 
más verde

La iniciativa de Juan 
Carlos Flores Mira-
montes para integrar 
la educación ambien-
tal en las aulas de Ja-
lisco es un paso visio-
nario hacia un futuro 
más sustentable. En 
un momento en el que 
el cambio climático y la 
degradación ambien-
tal son temas urgentes, 
formar a las nuevas ge-
neraciones en prácti-
cas sostenibles es más 
relevante que nunca.

Este programa no se 
limita a transmitir co-
nocimientos teóricos; 
su verdadero valor ra-
dica en fomentar un 
cambio de mentalidad 
y hábitos en los estu-
diantes. Al incluir acti-
vidades prácticas co-
mo reciclaje, huertos 
escolares y campañas 
ecológicas, se está 
construyendo una ba-
se sólida para que los 
jóvenes comprendan 
su papel en la conser-
vación del medio am-
biente.

La capacitación de 
docentes también es 
un punto clave en es-
ta estrategia. Al empo-
derar a los educadores 
con herramientas y co-
nocimientos, el progra-
ma asegura que los 
principios de sostenibi-
lidad lleguen a cada rin-
cón de las aulas, multi-
plicando su impacto en 
las comunidades.

Jalisco está marcan-
do un ejemplo de lide-
razgo en educación 
ambiental, demostran-
do que la formación 
académica puede y de-
be incluir la responsa-
bilidad ecológica. Esta 
iniciativa no solo bene-
ficia al estado, sino que 
también tiene el poten-
cial de inspirar a otras 
regiones a adoptar pro-
gramas similares.
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Durante el even-
to, Enríquez su-
brayó que el de-
sarrollo de una 
sociedad justa 
y equitativa de-
pende del ejerci-
cio responsable 
del derecho, ha-
ciendo un llama-
do a los nuevos 
integrantes del 
consejo a forta-

lecer la capacita-
ción y actualiza-
ción de los pro-
fesionales jurídi-
cos en la entidad.

“El derecho es 
una herramien-
ta clave para la 
transformación 
social y la conso-
lidación de un es-
tado de derecho 

sólido. Necesi-
tamos aboga-
dos preparados, 
con visión hu-
manista y com-
promiso con la 
justicia”, expre-
só el candidato.

La ceremonia 
contó  con la 
par tic ipación 
de académicos, 

estudiantes y re-
presentantes del 
sector jurídico, 
quienes coinci-
dieron en la ne-
cesidad de gene-
rar espacios de 
debate y forma-
ción para fortale-
cer el sistema le-
gal en Durango.

Con esta toma de protes-Con esta toma de protes-
ta, el Colegio Interameri-ta, el Colegio Interameri-
cano de Estudios Jurídi-cano de Estudios Jurídi-
cos inicia una nueva eta-cos inicia una nueva eta-
pa de trabajo orientada a pa de trabajo orientada a 

impulsar reformasimpulsar reformas
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El Museo Bebele-
che de Durango 
inauguró una nue-
va sala interacti-
va, diseñada para 
ofrecer una expe-
riencia innovado-
ra y educativa a 
sus visitantes. Es-
te nuevo espacio 
cuenta con exhi-
biciones enfoca-
das en la ciencia, 
el arte y la historia, 
con el objetivo de 
fomentar el apren-
dizaje a través de 
la exploración y 
la creatividad.
Durante la cere-

monia de inaugu-
ración, autorida-
des estatales y re-
presentantes del 
museo destaca-
ron la importancia 
de este proyecto 
para fortalecer la 
oferta cultural en 
Durango. La nue-
va sala incorpora 
tecnología de van-
guardia y activida-
des dinámicas que 
permitirán a niños 
y adultos disfru-
tar de una visita 
enriquecedora.
El Museo Bebe-
leche se ha con-

solidado como 
un referente en 
la educación lú-
dica en la región, 
promoviendo la 
curiosidad y el co-
nocimiento en un 
ambiente acce-
sible para todas 
las edades. Con 

esta ampliación, 
se espera atraer 
a más visitantes 
y seguir contribu-
yendo al desarro-
llo cultural y edu-
cativo del estado.

Inauguran nueva sala en el Museo 
Bebeleche de Durango

REGIÓN

Con esta ampliación, se espera atraer a más vi-Con esta ampliación, se espera atraer a más vi-
sitantes y seguir contribuyendo al desarrollo cul-sitantes y seguir contribuyendo al desarrollo cul-

tural y educativo del estadotural y educativo del estado



El Gobierno ha anun-
ciado la apertura de 
Tiendas del Bienestar 
en Durango, una inicia-
tiva destinada a apo-
yar a los agricultores 
y sus familias. Estas 
tiendas ofrecerán pro-
ductos básicos a pre-
cios accesibles, ayu-
dando a reducir costos 
para quienes trabajan 
en el campo. Además, 
se impulsará la venta 
directa de productos 
locales, beneficiando 

a pequeños produc-
tores y fortaleciendo 
la economía regional.
El programa busca me-
jorar la calidad de vida 
en las comunidades ru-
rales, garantizando el 
acceso a alimentos, he-
rramientas y otros insu-
mos esenciales sin in-
termediarios. Con ello, 
se pretende reducir la 
desigualdad y fomentar 
el desarrollo sostenible 
en el sector agrícola.
Las Tiendas del Bienes-

tar forman parte de una 
estrategia más amplia 
para apoyar a los tra-
bajadores del campo, 
promoviendo precios 
justos y condiciones 
más equitativas. Se es-
pera que esta iniciati-
va beneficie a miles de 
familias, asegurando 
su bienestar y contri-
buyendo al crecimiento 
económico de Durango.

REGIÓN

Gobierno anuncia Tiendas del Gobierno anuncia Tiendas del 
Bienestar para fortalecer a Bienestar para fortalecer a 

agricultores en Durangoagricultores en Durango



Durango ha con-
cluido la tempora-
da de frijol con una 
producción menor 
a la esperada, pero 
con precios favora-
bles para los agri-
cultores. Factores 
como la sequía y 
condiciones cli-
máticas adversas 
afectaron los ren-
dimientos, redu-
ciendo la cantidad 
de frijol cosecha-

do en diversas re-
giones del estado.
A pesar de la ba-
ja  producción, 
los precios en el 
mercado han si-
do positivos, lo 
que ha permitido 
a los productores 
obtener mejores 
ingresos por to-
nelada vendida. 
Esta situación ha 
sido clave para 
mitigar las pérdi-

das causadas por 
la disminución 
en la cosecha.
Autor idades  y 
productores han 
destacado la im-
portancia de con-
tinuar implemen-
tando estrategias 
para mejorar la re-
siliencia del sector 
agrícola, como el 
acceso a progra-
mas de apoyo, el 
uso de semillas 

más resistentes y 
mejores técnicas 
de cultivo. Con 
estas medidas, se 
busca fortalecer 
la producción de 
frijol en Durango 
y garantizar su es-
tabilidad a largo 
plazo, benefician-
do a miles de fami-
lias campesinas.

REGIÓN

Durango cierra temporada de frijol con Durango cierra temporada de frijol con 
baja producción, pero buen preciobaja producción, pero buen precio



El presidente 
del Consejo 
Coordinador 
Empresarial 
(CCE) Duran-
go advirtió que 
los efectos de 
una virtual re-
cesión eco -
nómica ya se 
sienten tanto 
en el sector 
empresarial 
como en los 
hogares du-
ranguenses. 
La reducción 
en la actividad 
productiva, el 
alza en cos-
tos y la baja 
en el consumo 

han impacta-
do a negocios 
y trabajado-
res por igual.
Empresarios 
han señala -
do que la in-
cer tidumbre 
económica ha 
limitado la in-
versión y gene-
rado dificulta-
des para man-
tener empleos, 
mientras que 
las familias 
enfrentan el 
encarecimien-
to de produc-
tos básicos y 
servicios. Este 
panorama ha 

llevado a bus-
car estrategias 
para mitigar el 
impacto, como 
incentivos fis-
cales y progra-
mas de apoyo 
a  pequeñas 
y  medianas 
e m p r e s a s .

El CCE ha he-
cho un llama-
do a fortalecer 
la economía 
local median-
te el consumo 
de productos 
y servicios re-
gionales, ade-
más de traba-

jar en conjun-
to con auto-
ridades para 
fomentar  la 
recuperación.

Empresarios y ciudadanos resienten 
efectos de recesión en Durango

REGIÓN

La reactivación económica será clave pa-La reactivación económica será clave pa-
ra enfrentar los retos que esta recesión ra enfrentar los retos que esta recesión 

presenta.presenta.



En el foro Sue-
ña Durango 
2050, empre-
sarios desta-
caron la impor-
tancia de una 
planeación a 
largo plazo pa-
ra el desarrollo 
sostenible del 
estado. Duran-
te el evento, 
se abordaron 
es t ra te g ias 
para impulsar 
sectores clave 
como infraes-
tructura, edu-
cación, inno-
vación y me-
dio ambiente, 
con el objetivo 
de construir 
un  Durango 
más competi-
tivo y próspe-
ro en las próxi-
mas décadas.
Los  l íde res 
empresariales 
resaltaron la 
necesidad de 
establecer po-
líticas públicas 
con visión de 
futuro, fomen-
tando inversio-

nes estratégi-
cas y el uso 
de nuevas tec-
nologías para 
mejorar la cali-
dad de vida de 
los duranguen-
ses. También 
subrayaron la 
relevancia de 
la colabora-
ción entre el 
sector privado, 
el gobierno y la 
sociedad pa-
ra garantizar 
un crecimien-
to ordenado y 
sustentable.
Sueña Duran-
go 2050 se 
consolida co-
mo un espacio 
de reflexión 
y propuestas 
para definir el 
rumbo del es-
tado, promo-
viendo accio-
nes concretas 
que permitan 
enfrentar los 
desafíos del 
f u t u r o  c o n 
una estrategia 
bien definida y 
estructurada.

Empresarios destacan Empresarios destacan 
visión a largo plazo en visión a largo plazo en 

Sueña Durango 2050Sueña Durango 2050

REGIÓN



El gobernador 
de Durango, Es-
teban Villegas, 
ofreció una rue-
da de prensa pa-
ra detallar los 
acuerdos alcan-
zados tras la visi-
ta de la presiden-
ta Claudia Shein-
baum. Durante la 
conferencia, se 
le consultó so-
bre el incidente 
ocurrido en Gua-
dalupe Victoria, 
donde José Ra-
món Enríquez 
Herrera, aspiran-
te a la alcaldía 
por Morena, y un 
grupo de simpa-
tizantes intenta-
ron ingresar al 
evento, supues-
tamente para to-
marse una foto. 
Villegas desta-

có que la gira de 
Sheinbaum en 
Durango no te-
nía fines electo-
rales, aclarando 
que ambos es-
tuvieron juntos 
durante todo el 
recorrido, lo que 
refuerza su ca-
rácter institu-
cional. Además, 

hizo un llamado 
a los actores 
políticos para 
que esperen los 
tiempos oficia-
les antes de to-
mar acciones. 
Aunque Morena 
ya ha menciona-
do posibles can-
didatos, el go-
bernador subra-

yó que el proce-
so electoral aún 
no ha comenza-
do de manera 
formal, pidiendo 
calma y respeto 
por los tiempos 
es tab lec idos 
para las defini-
ciones políticas.

GOBIERNO

El Gobernador reitera su llamado a la El Gobernador reitera su llamado a la 
calma ante las elecciones: ‘Aún no se han calma ante las elecciones: ‘Aún no se han 

definido los candidatos’.definido los candidatos’.



La entrega 
de 89 come-
dores escola-
res en 24 mu-
nicipios de 
Durango, en-
cabezada por 
la presidenta 
del DIF Esta-
tal, Marisol 
Rosso Rivera, 
y el goberna-
dor Esteban 
Villegas Villa-
rreal, ha sido 
un hito en el 
bienestar de 
miles de es-
tudiantes. Es-
ta iniciativa, 
que se lleva a 
cabo en insti-
tuciones co-
mo la prima-
ria Valle del 
Guadiana y la 
escuela Ne-
zahualcóyotl, 
ha sido reco-
nocida por 
docentes y 
padres de fa-
milia como 
una mejora 

significativa 
en la calidad 
de vida de 
los alumnos. 
En la prima-
ria Valle del 
Guadiana, el 
programa de 
desayunos 
escolares ha 
experimenta-
do un notable 
crecimiento. 
Claudia Mar-
garita Vano-
ye Torres, in-
tegrante del 
Comité del 
Comedor Es-
colar, expre-
só su emo-

ción al ver 
el comedor 
c o m p l e t a -
mente equi-
pado, desta-
cando que, 
al principio, 
c o c i na b a n 
con pocos re-

cursos y hoy 
cuentan con 
un espacio 
adecuado pa-
ra servir a los 
estudiantes. 
Este avance 
es un gran 
beneficio, y 

se refleja en 
el compromi-
so de los edu-
cadores con 
el bienestar 
de los niños.

Familias y maestros agradecen el apoyo Familias y maestros agradecen el apoyo 
de Marisol y Esteban en los comedores de Marisol y Esteban en los comedores 

escolares.escolares.
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GABINETE

En el marco de 
las próximas 
elecciones lo-
cales en Du-
rango, donde 
se renovarán 
los 39 ayun-
t a m i e n t o s , 
Luisa Alcalde 
convocó a los 
p romotores 
de la 4T a un 
encuentro en 
el que destacó 
la importancia 
de la unidad y 
la honestidad 
para fortalecer 
el movimien-
to. La secreta-
ría del Trabajo 
enfatizó que 
solo trabajan-
do juntos se 
podrá consoli-
dar el proyec-
to de transfor-
mación en el 
estado. En la 
reunión parti-
ciparon figu-
ras clave como 
Andrés Manuel 
López Beltrán, 
secretario de 
Organización 

de  Morena , 
Carolina Ran-
gel, Secreta-
ria General de 
Morena, y Ca-
mila Martínez, 
secretaria de 
Comunicación 
Nacional, quie-
nes, junto a los 
p romotores 
de cada muni-
cipio, reforza-
ron la estrate-
gia del partido. 
La convergen-
cia de estos 
actores busca 
consolidar la 

presencia de 
Morena en Du-
rango y garan-
tizar que los 
ideales de la 

4T continúen 
a v a n z a n d o 
en el estado, 
p r io r izando 
el trabajo en 

equipo y los 
valores funda-
mentales del 
movimiento.

Luisa Alcalde convoca a promotores 
de la 4T en Durango; enfatiza la 

importancia de la honestidad y unidad.



El gobernador de 
Durango, Esteban 
Villegas Villarreal, 
anunció que los 
contratos de 697 
trabajadores del 
sector salud, in-
cluyendo médicos 

y enfermeras, han 
sido garantizados 
tras un acuerdo 
con la presiden-
ta Claudia Shein-
baum Pardo. Esta 
medida soluciona 
los problemas de-

rivados de la des-
aparición del Insti-
tuto de Salud para 
el Bienestar (INSA-
BI), que antes cu-
bría estos salarios. 
Inicialmente, el 
Gobierno del Esta-
do asumió el pago 
de la nómina, pero 
debido a un recor-
te presupuestario 
de 1,000 millones 
de pesos en 2024, 
era insostenible 
continuar con es-
tos pagos. Con la 
intervención de 
Sheinbaum, IMSS 
Bienestar desti-
nará 135 millones 

de pesos para cu-
brir los sueldos 
pendientes y se 
hará responsable 
de la nómina de 
los trabajadores 
médicos en 2025. 
El gobernador Vi-
llegas aseguró que 
no habrá despidos, 
garantizando la es-
tabilidad laboral 
en el sector salud. 
Además, destacó 
que el proceso de 
incorporación de 
la Secretaría de 
Salud de Durango 
al IMSS Bienestar 
sigue en marcha.

GABINETE

Acuerdos en salud garantizan estabilidad Acuerdos en salud garantizan estabilidad 
en los contratos de médicos y enfermeras, en los contratos de médicos y enfermeras, 

aseguran Esteban y Claudia.aseguran Esteban y Claudia.



El costo de los 
aranceles de Trump

La historia se 
repite. Donald 
Trump vuelve a 
jugar con el pro-
teccionismo co-
mo carta polí-
tica, pero esta 
vez el mercado 
reaccionó de in-
mediato: caídas 
en Wall Street, 
incertidumbre 
empresarial y 
advertencias de 
impacto en la 
manufactura y 
exportaciones.
Lo que parece 
una estrategia de 
fortalecimiento 
económico para 
EE.UU. es, en rea-
lidad, una bom-
ba de tiempo pa-
ra la competitivi-
dad global. Las 
tarifas adiciona-
les a las impor-
taciones clave 
no solo afectan 
a México y Chi-

na, sino que tam-
bién encarecen 
los costos para 
las propias em-
presas y consu-
midores esta-
dounidenses.
México, como 
principal socio 
comercial  de 
EE.UU., enfren-
tará un desa-
fío mayor. Sec-
tores como el 
automotriz y el 

tecnológico de-
penden de la in-
tegración entre 
ambas econo-
mías. Cualquier 
obstáculo en la 
cadena de su-
ministros afec-
tará empleos, 
inversiones y 
c re c imie n to.
Si bien Trump 
busca capitali-
zar esta medi-
da políticamen-

te, el costo eco-
nómico podría 
ser más alto de 
lo que su discur-
so promete. A la 
larga, los mer-
cados siempre 
ajustan las cuen-
tas, y este tipo 
de políticas pro-
teccionistas ra-
ra vez terminan 
beneficiando a 
quienes se supo-
ne que protegen.

MÉXICO HOYMÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA
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Precip.: 0%
Humedad: 7%
Viento: a 32 km/h

Soleado 
25°

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.

1 Dólar = 
20.3746   MXN

⇩ -0.0232 -0.11%

Compra
19.9853
Venta
20.7555
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EL SAZÓN DE MI MADRE

Sazón    MadreSazón    Madredede
mimi

ElEl

Sopa de Fideo de la Abuela: un abrazo Sopa de Fideo de la Abuela: un abrazo 
en cada cucharadaen cada cucharada

Ingredientes:Ingredientes:

Preparación:Preparación:
1. Primero lo primero, mi cielo: licúa el 
jitomate con la cebolla y el ajo hasta que 
quede una salsita suavecita. Si tienes 
tiempo, cuélala, pero si no, ni te preocu-
pes, que aquí todo se aprovecha.

2. En una ollita bonita, calienta un cho-
rrito de aceite y dora el fideo hasta que 
esté bien doradito, pero sin que se te 
queme, ¿eh? No me lo descuides.

3. Cuando el fideo esté en su punto, vier-
te la salsita de jitomate y deja que se fría 
bien, unos 5 minutitos, para que se quite 
el sabor a crudo y agarre más sabor.

4. Ahora sí, el caldo. Añádelo poco a po-
co y mezcla con amor. Ponle el epazote, 
un poquito de sal y pimienta, y deja que 
hierva a fuego bajito, para que todo se 
abrace bien y la sopa espese lo justo.

5. En unos 10 minutitos, tu sopita estará 
lista. No olvides probarla, porque el sa-
zón siempre se ajusta con el corazón.

6. Sirve calientita, con un poco de queso 
desmoronado si te gusta, y acompáñala 
con unas tortillas bien calientitas o un 
pedacito de bolillo.

1 taza de fideo dorado (si no viene do-1 taza de fideo dorado (si no viene do-
radito, lo doras tú, mi amor)radito, lo doras tú, mi amor)

1 jitomate bien rojo y maduro, que ten-1 jitomate bien rojo y maduro, que ten-
ga sabor de verdadga sabor de verdad

1/4 de cebolla, porque todo empieza 1/4 de cebolla, porque todo empieza 
con buen sazóncon buen sazón

1 diente de ajo, no más, no menos1 diente de ajo, no más, no menos

4 tazas de caldo de pollo (si es casero, 4 tazas de caldo de pollo (si es casero, 

mejor, pero si andas con prisas, no pa-mejor, pero si andas con prisas, no pa-
sa nada, hijito)sa nada, hijito)

1 ramita de epazote, porque la tradición 1 ramita de epazote, porque la tradición 
no se negociano se negocia

Sal y pimienta al gustoSal y pimienta al gusto

Un chorrito de aceite, del buenoUn chorrito de aceite, del bueno

Y si te gusta, un poquito de queso fres-Y si te gusta, un poquito de queso fres-
co para espolvorear al finalco para espolvorear al final

Ya verás, mi amor, que cada cucharada te recordará a casa, a tardes de lluvia Ya verás, mi amor, que cada cucharada te recordará a casa, a tardes de lluvia 
y a los abrazos de la abuela. Disfrútala y compártela, que la comida hecha con y a los abrazos de la abuela. Disfrútala y compártela, que la comida hecha con 

amor siempre sabe mejor.amor siempre sabe mejor.

Ay, mi niño, si hay algo que reconforta el alma es una buena sopa Ay, mi niño, si hay algo que reconforta el alma es una buena sopa 
de fideo, de esas que huelen a hogar y saben a cariño. No importa de fideo, de esas que huelen a hogar y saben a cariño. No importa 

el día ni la hora, siempre cae bien. Así que ponte el mandil, que el día ni la hora, siempre cae bien. Así que ponte el mandil, que 
hoy te voy a enseñar cómo hacerla como Dios manda.hoy te voy a enseñar cómo hacerla como Dios manda.





Claudia Shein -
baum ha demos-
trado ser una líder 
con una gran capa-
cidad de decisión 
y carácter firme, 
desafiando las 
críticas que cues-
tionaban su inde-
pendencia en el 
gobierno. A pesar 
de las voces que 
afirmaban que no 
podría gobernar 
con autonomía, la 
presidenta de Mé-
xico ha dejado cla-
ro que toma sus de-
cisiones con con-
vicción y determi-
nación. Margarita 

Valdez, Senadora 
de Morena, desta-
có las cualidades 
de Sheinbaum, 
resaltando su for-
taleza, claridad y 
liderazgo. Según 
Valdez, desde el 
inicio de su man-
dato, Sheinbaum 
ha adoptado una 
postura firme al 
tomar decisiones 
cruciales para el 
bienestar del país. 
La Senadora subra-
yó que la presiden-
ta ha logrado, con 
su enfoque claro y 
su capacidad para 
enfrentar desafíos, 

contrarrestar los 
temores de quie-
nes subestimaron 
su habilidad para 
liderar. Así, Shein-
baum sigue con-

solidándose como 
una figura política 
sólida y con gran 
visión para el fu-
turo de México.

DIPUTADOS

Claudia Sheinbaum demuestra su liderazgo y Claudia Sheinbaum demuestra su liderazgo y 
carácter, asegura Senadora: ‘Se equivocaron carácter, asegura Senadora: ‘Se equivocaron 
quienes decían que nunca sería presidenta’.quienes decían que nunca sería presidenta’.





DIPUTADOS

Araceli Frías 
López, Vocal 
Ejecutiva del 
Instituto Na-
cional Elec-
toral (INE) 
en Durango, 
anunció que 
la Cámara de 
D ip u tados 
aprobó un 
recurso ex-
traordinario 
para la próxi-
ma Elección 
J u d i c i a l . 
Este finan-
c i a m i e n t o 
p e r m i t i r á 
la contrata-
ción de más 
personal y la 
apertura de 
más casillas 
seccionales, 
con el objeti-
vo de asegu-
rar un proce-
so electoral 
eficiente y 
transparen-
te en el Po-
der Judicial 
de Durango. 

Frías López 
detalló que el 
recurso per-
mitirá sumar 
30 personas 
adicionales 
al equipo de 
trabajo y abrir 
cerca de 100 
casillas sec-
cionales para 
facilitar la vo-
tación en to-
do el estado. 
Aunque evitó 
especificar el 
monto exac-
to destinado 
a Durango, 
señaló que el 

presupuesto 
global desti-
nado al siste-
ma INE es de 
800 millones 
d e  p esos , 
los cuales 
se distribui-
rán según la 

p o b l a c i ó n 
beneficiada. 
Este apoyo 
f inanc ie ro 
fortalecerá 
la logística y 
organización 
del proceso 
electoral, ga-

rantizando 
que se cum-
pla con los 
estándares 
de transpa-
rencia y par-
t i c i pa c i ó n 
ciudadana.

INE recibirá recurso extraordinario para 
llevar a cabo la Elección Judicial.



SALUD

El Gobierno 
Municipal de 
Durango ha 
reforzado la 
atención mé-
dica en co-
munidades 
vulnerables 
a través de 
brigadas de 
salud gratui-
tas. Este es-
fuerzo busca 
acercar ser-
vicios esen-
ciales a quie-
nes tienen 
acceso limi-
tado a hospi-
tales y cen-
tros de salud.
Las br iga -
das médicas 
ofrecen con-
sultas gene-
rales, aten-
ción dental, 
vacunación, 
entrega de 
medicamen-
tos y orien-
tación sobre 
prevención 
d e  e n f e r -

m e d a d e s . 
Además, se 
realizan che-
queos para 
detectar pa-
decimientos 
crónicos co-
mo diabetes 
e hiperten-
sión, permi-
tiendo una 
intervención 
o p o r t u n a .
Este progra-
ma responde 
a la necesi-
dad de mejo-
rar la calidad 
de vida de 
la población 

más desfa-
vorecida, ga-
rantizando 
el derecho a 
la salud sin 
costo algu-
no. Gracias a 
la coordina-
ción entre el 

personal mé-
dico y autori-
dades loca-
les, cientos 
de familias 
han recibi -
do atención 
o p o r t u n a 
en sus pro-

pias comu-
n i d a d e s .
Con esta ini-
c ia t iva ,  e l 
Gobierno de 
Durango rea-
firma su com-
promiso con 
el bienestar 

Durango refuerza atención médica en 
comunidades vulnerables



TURISMO

El Museo de 
la Zona Ar-
queológica 
La Ferrería, 
ubicado en 
Durango, es 
un sitio de 
gran valor 
histórico y 
cultural que 
r e s g ua r da 
vestigios de 
una civiliza-
ción prehis-
pánica. Se 
estima que 
esta zona fue 
habitada por 
grupos chal-
chihuites en-
tre los años 
600 y 1450 
d.C., quienes 
dejaron evi-
dencias de 
su avanzada 
arquitectura 
y su conoci-
miento as-
tronómico.
El museo ex-
hibe piezas 
encontradas 
en el sitio, co-
mo cerámica, 

herramien-
tas de pie-
dra y restos 
de antiguas 
estructuras, 
permitiendo 
a los visitan-
tes conocer 
más sobre 
la vida y cos-
tumbres de 
estos anti -
guos pobla-
dores. Ade-
más, cuenta 
c o n  gu ías 
que explican 
la importan-
cia  de los 
petroglifos 
y otras ma-

nifestacio -
nes cultura-
les halladas 
en la región.
Este espacio 
es ideal para 
quienes de-
sean explorar 
el pasado de 
Durango, ya 

que combina 
arqueología, 
historia y na-
turaleza en 
un solo lugar. 
La Ferrería es 
un testimo-
nio del lega-
do indígena 
en el norte 

de México y 
un destino 
imprescindi-
ble para los 
amantes de 
la historia.

Museo Zona Arqueológica La Ferrería



TRASCENDIDOS

-¿Pablo Lemus va por más?

 El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, sigue marcando territo-
rio con su estrategia de salud. El programa "Médicas y Médicos 
de Jalisco en tu Hogar", lanzado junto a Verónica Delgadillo, es 

solo una de las acciones que lo posicionan como un líder con vi-
sión social. Dicen que en su equipo ya piensan en los próximos 

comicios… ¿será que busca trascender más allá del estado?

- Gerardo Quirino y la movilidad en Tlajomulco

 El alcalde de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez, no quiere 
que su municipio sea solo una “ciudad dormitorio” y apuesta fuer-
te por la infraestructura. La modernización de Avenida La Tijera 
es solo el inicio, pero se dice que tiene en mente otros proyectos 
que podrían cambiar la movilidad en la región. ¿Será que busca 

un sello distintivo antes de futuras aspiraciones?

- Juan José Frangie y su apuesta por la eficiencia

 Zapopan sigue creciendo y Juan José Frangie lo sabe. La expan-
sión del parque vehicular no solo refuerza los servicios, sino que 
también es un mensaje claro de que la ciudad necesita estar bien 
equipada para el futuro. Algunos en su equipo dicen que su mo-
delo de gestión es un referente estatal… ¿Habrá planes más allá 

de Zapopan?

- Hugo García Bombín y Salvador Zamora: 

¿alianza clave?
 El alcalde de Jocotepec, Hugo García Bombín, busca fortalecer 
la cooperación con Salvador Zamora en Tlajomulco. La reciente 
reunión entre ambos no fue casualidad, pues dicen que hay va-

rios proyectos en la mesa que podrían transformar la región. ¿Un 
pacto que trasciende administraciones?

GRUPO MÉXICO PUBLICA DIARIO



TRASCENDIDOS

- Américo Villarreal y su respaldo a Sheinbaum

 El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, ha cerrado filas 
con Claudia Sheinbaum tras el anuncio de aranceles de Donald 
Trump. Más que un simple respaldo, parece que Villarreal busca 
consolidarse como un actor clave en la defensa de la economía 

regional. ¿Se perfila para un papel más grande en la política nacio-
nal?

- Rocío Nahle y la salud en Veracruz

 La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, ha puesto el foco en 
la infraestructura hospitalaria con la rehabilitación de 60 cocinas 

hospitalarias. Su equipo dice que busca diferenciarse con un enfo-
que de gobierno práctico, pero ¿será suficiente para consolidar su 

liderazgo en la entidad?

- Nogales impulsa a sus atletas

 El presidente municipal Juan Gim no solo quiere mejorar la in-
fraestructura, sino que apuesta fuerte por el deporte. La celebra-
ción de Isabella Gómez Uribe como Deportista del Año 2024 es 

parte de una estrategia para proyectar a Nogales como semillero 
de talento. ¿Será esta la base para una política de impulso a los jó-

venes en su administración?

- José Ramón Enríquez y su rol en Durango

 El candidato a la alcaldía de Durango, José Ramón Enríquez, si-
gue moviendo piezas en el sector jurídico con la toma de protesta 
en el Colegio Interamericano de Estudios Jurídicos. Se dice que 
busca reforzar su imagen con un enfoque de profesionalismo y 

compromiso social, pero ¿será suficiente para posicionarse como 
favorito en la contienda electoral?

GRUPO MÉXICO PUBLICA DIARIO



¿QUÉ ES LA NICTURIA? ¿QUÉ ES LA NICTURIA? 
En general:  En general:  

GRUPO MÉXICO PUBLICA

MUY IMPORTANTE MUY IMPORTANTE 
PARA ADULTOS MAYORES PARA ADULTOS MAYORES 

La nicturia significa que “orinar durante la noche” es 
un síntoma de insuficiencia cardíaca, no de la vejiga. 
 
El Dr. Abdul Nasir explica que la nictu-
ria es en realidad un síntoma de bloqueo 
del flujo sanguíneo al corazón y al cerebro. 
Los adultos y las personas mayores son los 
que más sufren porque tienen que levantar-
se con frecuencia por la noche para orinar. 
 
Los ancianos evitan beber agua antes de acostar-
se por la noche por miedo a perturbar el sueño. 
Piensan que si beben agua, tendrán que 
levantarse una y otra vez para orinar. 
 
Lo que no saben es que NO beber agua antes de 
acostarse o después de orinar por la noche es una 
causa importante de ataques cardíacos o acci-
dentes cerebrovasculares frecuentes a primera 
hora de la mañana en adultos y personas mayores. 
De hecho, la nicturia significa que la micción fre-
cuente no es un problema de disfunción de la vejiga.  
 
Esto se debe a la disminución de la fun-
ción cardíaca en los ancianos con la edad, 
ya que el corazón ya no puede succio-
nar sangre de la parte inferior del cuerpo. 
En este caso, durante el día, cuando estamos 
de pie, el flujo de sangre es más descendente. 
Si el corazón está débil, la cantidad de sangre 
en el corazón se vuelve insuficiente y la pre-
sión en la parte inferior del cuerpo aumenta. 
 
Por eso, los adultos y las personas mayores sufren hin-
chazón en la parte inferior del cuerpo durante el día. 
Cuando se acuestan por la noche, la parte inferior 
del cuerpo se alivia y, por lo tanto, se almacena mu-
cha agua en los tejidos. Esta agua vuelve a la sangre. 
Si hay demasiada agua, los riñones tienen que tra-
bajar más para separarla y expulsarla de la vejiga. 
 
Esta es una de las principales causas de la nicturia. 
 
Por lo general, pasan unas tres o cuatro ho-
ras desde que nos acostamos para dor-
mir hasta la primera vez que vamos al baño. 
 
Después de eso, cuando la cantidad de agua en 

la sangre comienza a aumentar de nuevo, al cabo 
de tres horas tenemos que ir al baño de nuevo.  
Ahora  surge  la  pregunta  de  por  qué 
es una causa impor tante de acciden -
te cerebrovascular o ataque cardíaco. 
La respuesta es que después de orinar dos o tres 
veces, hay muy poca agua en la sangre.  El agua 
del cuerpo también se reduce con la respiración 
 
Esto hace que la sangre se vuelva espesa y pegajosa 
y que el ritmo cardíaco se ralentice durante el sueño. 
Debido a la espesa sangre y al lento flujo sanguíneo, el 
vaso sanguíneo estrechado se obstruye fácilmente. 
Esta es la razón por la que los adultos y las perso-
nas mayores siempre sufren un ataque cardíaco o 
parálisis alrededor de las 5-6 a.m. en la mañana. 
 
En esta condición mueren durante el sueño.  
Lo primero que hay que decir a todos es que 
la nicturia no es un mal funcionamiento de la 
vejiga, es un problema del envejecimiento. 
 
Otra cosa que hay que decir a todos es que deben 
beber agua tibia antes de acostarse y de nuevo 
después de levantarse para orinar por la noche. 
No tengan miedo de la nicturia. Beban mucha 
agua, porque no beber agua puede matarlos. 
 
La  tercera  cosa es  que para  aumen -
tar la eficiencia del corazón, deben ha-
cer más ejercicio en un tiempo normal. 
El  cuerpo humano no es una máquina 
que se deteriorará si se usa demasiado. 
Al contrario, cuanto más se usa, más fuerte será.  No 
coma alimentos poco saludables, especialmente 
alimentos fritos y con alto contenido de almidón. 
L e  p i d o  q u e  c o m p a r t a  e s te  a r t í c u -
lo con sus amigos adultos y mayores. 
 
Muy importante para las personas mayores.

WWW.MEXICOPUBLICA.MX



¡Real Madrid da primer golpe al ¡Real Madrid da primer golpe al 
Atlético en octavos de Champions!Atlético en octavos de Champions!

DEPORTES

LeBron James alcanza los LeBron James alcanza los 
50,000 puntos y refuerza 50,000 puntos y refuerza 

su legado en la NBAsu legado en la NBA



LeBron James 
continúa hacien-
do historia en 
la NBA. El astro 
de Los Angeles 
Lakers alcanzó 
un hito impresio-
nante al superar 
los 50,000 pun-

tos en su carrera, 
convirtiéndose 
en el primer ju-
gador en la his-
toria de la liga en 
lograr esta cifra. 
Con este récord, 
LeBron reafirma 
su estatus co-

mo uno de los 
más grandes de 
todos los tiem-
pos en el balon-
cesto mundial.
El logro se dio du-
rante un enfren-
tamiento crucial 
en el que LeBron, 

fiel a su estilo, 
mantuvo un alto 
nivel de rendi-
miento, lideran-
do a su equipo 
con una actua-
ción dominante.

LeBron James alcanza los 50,000 LeBron James alcanza los 50,000 
puntos y refuerza su legado en la NBApuntos y refuerza su legado en la NBA

DEPORTES



La  marca  de 
50,000 puntos es 
un testamento a 
su longevidad, 
consistencia y 
capacidad para 
mantenerse en 
la cima durante 
más de dos dé-
cadas en la NBA.
"Es un honor al-

canzar este ré-
cord, pero lo más 
importante para 
mí es el legado 
que quiero de-
jar, tanto dentro 
como fuera de 
la cancha. Es-
toy agradecido 
con mis compa-
ñeros, entrena-

dores y, por su-
puesto, con los 
fanáticos que 
siempre me han 
apoyado", expre-
só LeBron tras el 
histórico partido.
Con este nuevo 
récord, LeBron 
James sigue de-
mostrando que 

su legado en la 
NBA no tiene 
comparación, 
consolidándo-
se aún más co-
mo una leyenda 
del baloncesto.

DEPORTES



Por primera 
vez en la his-
toria de la Co-
pa del Mundo, 
el Mundial de 
Fútbol 2026 
contará con 
un espectá-
culo de me-
dio  t iempo 
de gran mag-
nitud, simi-
lar a los em-
blemáticos 
shows del Su-
per Bowl. La 
FIFA ha con-
firmado que 
el evento se 
celebrará el 
19 de julio de 
2026, coinci-
diendo con la 
final del tor-
neo, en un es-
cenario lleno 
de emoción, 
música y sor-
presas para 
los millones 
de aficiona-
dos que segui-
rán la Copa del 
Mundo en to-

do el mundo.
La banda bri-
tánica Col -
dplay ha sido 
elegida co -
mo la estrella 
principal del 
show de me-
dio tiempo, y 
trabajará de 
manera ex-
clusiva con 
la FIFA para 
llevar a cabo 
una experien-
cia única que 
combine fút-

bol y música 
en un espec-
táculo inol -
vidable.  La 
agrupación, 
conocida por 
sus imponen-
tes concier-
tos y produc-
ciones inno-
vadoras, ha 
expresado su 
entusiasmo 
por ser parte 
de este histó-
rico evento.
" E s t a m o s 

emocionados 
de ser parte 
del Mundial 
2026. Será 
una experien-
cia única y un 
honor com-
partir el es-
cenario con 
la vibrante 
energía de 
los aficiona-
dos al  fút-
bol. Quere-
mos crear un 
show que ce-
lebre la unión 

de la música 
y el deporte", 
declaró Chris 
Martin, líder 
de Coldplay, 
quien ya ha 
comenzado 
a trabajar en 
la producción 
del evento jun-
to con los or-
ganizadores 
del Mundial.

Mundial del 2026 tendrá un show de 
medio tiempo, así como el Super Bowl; 

Coldplay trabajará con la FIFA

DEPORTES





El tenista mexica-
no Rodrigo Pache-
co ha confirmado 
su participación 
en el México Ci-
ty Open 2025, un 
torneo que se ce-
lebrará del 6 al 13 
de abril en la Ciu-
dad de México. 
Esta edición del 
evento contará 
con una bolsa de 
premios de 200 
mil dólares, la más 
alta en la historia 

del torneo, lo que 
lo convierte en 
uno de los certá-
menes más atrac-
tivos del calen-
dario de tenis en 
América Latina.
Pacheco, quien ha 
mostrado un no-
table crecimien-
to en el circuito 
profesional, bus-
cará aprovechar 
la oportunidad 
de jugar en casa 
y dar un paso im-

portante en su ca-
rrera. “Es un honor 
para mí competir 
en el México City 
Open, especial-
mente con el apo-
yo de mi gente. 
Estoy emociona-
do por la oportu-
nidad de medirse 
contra algunos de 
los mejores juga-
dores del mundo 
en este torneo tan 
prestigioso”, co-
mentó el tenista.

Con la mayor bol-
sa en la historia 
del torneo, la edi-
ción 2025 prome-
te ser una de las 
más emocionan-
tes y disputadas, 
y la participación 
de Pacheco es 
sin duda uno de 
los puntos más 
esperados por 
los aficionados al 
tenis en México.

Rodrigo Pacheco participará en 
Mexico City Open 2025

DEPORTES



El lanzador 
m e x i c a n o 
Manny Ba -
ñ u e l o s  h a 
confirmado 
su regreso 
a los Sulta-
nes de Mon-
terrey como 
refuerzo pa-
ra la tempo-
rada 2025 de 
las Grandes 
Ligas. Tras 
una exitosa 
trayectoria 
en el béisbol 
internacional, 
Bañuelos re-
gresa al equi-
po de su tie-
rra natal con 
la misión de 
consolidar-
se como uno 
de los pilares 
del bullpen de 
los Sultanes, 
además de 
brindar su ex-

periencia al 
roster en su 
objetivo de re-
forzar el equi-
po con miras 
a  l a  M L B.
"Es un ho -
nor regresar 
a Monterrey, 
donde todo 
comenzó pa-
ra mí. Estoy 

emocionado 
por tener la 
oportunidad 
de ponerme 
nuevamente 
el uniforme de 
los Sultanes 
y aportar mi 
experiencia 
para ayudar 
al equipo a lo-
grar grandes 

cosas", decla-
ró Bañuelos 
al ser anun-
ciado como 
r e f u e r z o .
E l  regreso 
de Bañuelos 
genera gran 
expectativa 
entre los fa-
náticos de 
los Sultanes, 

quienes es-
peran que su 
experiencia 
en  la  MLB 
sea clave pa-
ra la tempo-
rada 2025.

Manny Bañuelos regresa a Sultanes de 
Monterrey como refuerzo para la MLB 

2025

DEPORTES



El joven pros-
pecto japonés, 
Roki Sasaki, 
hizo su espe-
rado debut en 
el Spring Trai-
ning 2025 con 
los Los Ange-
les Dodgers, 
dejando una 
impresionan-
te impresión 
en su prime-
ra aparición 
en un partido 
oficial. En un 
recital de pit-
cheo que des-
lumbró a los 
aficionados, 
Sasaki domi-
nó la lomita 
con un total 
de cinco pon-
ches, desta-
cando su po-
tente recta y su 
efectividad en 
su debut con 

el equipo de 
Los Ángeles.
El  lanzador 
derecho, co-
nocido como 
el "fénix japo-
nés" por su 
destacada ca-
rrera en la Li-
ga Nipona de 
Béisbol (NPB), 
mostró su po-
tencial para 
brillar en las 
Grandes Ligas 

desde el inicio, 
con una actua-
ción que de-
jó a todos los 
observadores 
e m o c i o n a -
dos por lo que 
podría venir 
en su prime-
ra tempora-
da en la MLB.
Sasaki, quien 
es conside-
rado el pros-
pecto número 

uno en todas 
las Grandes 
Ligas, mostró 
una impresio-
nante veloci-
dad de pelota 
que superó 
las 100 mi-
llas por hora 
(161 km/h) y 
un slider que 
dejó a varios 
bateadores 
sin respues-
ta. A lo largo 

de tres entra-
das, el japo-
nés permitió 
solo un par de 
hits, no otor-
gó bases por 
bolas y mos-
tró un control 
i m p e c a b l e 
en su primer 
par tido con 
los Dodgers.

Recital de pitcheo japonés en Spring 
Training; Sasaki debuta con cinco 

ponches

DEPORTES



La destacada ar-
quera mexicana, 
Alentina Vázquez, 
ha anunciado su 
regreso a la se-
lección nacional 
de tiro con arco, 
una noticia que 
ha emocionado 
a los aficionados 
del deporte en 
México. Vázquez, 
quien ha sido una 
de las figuras más 
sobresalientes 
en el tiro con ar-

co mexicano, re-
gresa para repre-
sentar al país en 
próximos compro-
misos internacio-
nales, con el obje-
tivo de continuar 
sumando logros 
y consolidarse en 
la élite mundial.
"Estoy muy con-
tenta de regresar 
a la selección y 
volver a competir 
por México. He 
trabajado duro pa-

ra este momento, 
y estoy lista para 
dar lo mejor de mí 
en cada compe-
tencia. Mi objetivo 
es seguir demos-
trando que el tiro 
con arco en Mé-
xico tiene un gran 
nivel", comentó 
Vázquez al con-
firmar su regreso.
Alentina Vázquez 
ha sido una de las 
principales emba-
jadoras del tiro con 

arco en México, 
con una destaca-
da trayectoria que 
incluye medallas 
y participaciones 
en competiciones 
internacionales. 
Su regreso es un 
paso clave para el 
equipo nacional, 
que busca seguir 
posicionándose 
como una de las 
potencias en el tiro 
con arco mundial.

Alentina Vázquez hará su regreso a la 
selección nacional de tiro con arco

DEPORTES



El running back 
de los New York 
Giants, Saquon 
Barkley, ha ase-
gurado su futuro 
con el equipo lue-
go de una renova-
ción millonaria de 
contrato. El astro 
de la NFL firmó 
una extensión por 
un valor de 45 mi-
llones de dólares 
durante cuatro 
años, con un bo-
no por firmar que 
supera los 12 mi-
llones de dólares. 

Esta nueva firma 
refleja la confian-
za que los Giants 
tienen en Bar-
kley como pieza 
clave para el fu-
turo del equipo.
Barkley, quien ha 
sido una de las 
estrellas más bri-
llantes en la liga 
desde su llegada 
a la NFL en 2018, 
se ha ganado el 
respeto de entre-
nadores, compa-
ñeros y fanáticos 
por su velocidad, 

potencia y capa-
cidad para cam-
biar el rumbo de 
un partido. A pe-
sar de algunas le-
siones que lo han 
limitado en tem-
poradas pasadas, 
su regreso en 
2024 fue impre-
sionante, mos-
trando que sigue 
siendo uno de los 
mejores corre-
dores en la liga.
"Este contrato 
es un reconoci-
miento a su ar-

duo trabajo, su 
dedicación y su 
impacto en el 
equipo", declaró 
el general mana-
ger de los Giants, 
Joe Schoen. "Sa-
quon ha sido una 
parte fundamen-
tal de nuestro 
éxito y estamos 
emocionados de 
continuar este 
viaje con él en el 
centro de nues-
tra  ofensiva".

Renovación millonaria: reconocen al astro Renovación millonaria: reconocen al astro 
Saquon BarkleySaquon Barkley
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El piloto español 
Fernando Alonso 
ha sido incluido 
en el exclusivo 
grupo de los 20 
mejores corredo-
res de la historia 
de la Fórmula 1, 
según un reciente 
ranking publica-
do por la misma 
F1. Con su im-
presionante tra-
yectoria y habili-
dades al volante, 
Alonso ha sido 
reconocido como 
una de las gran-
des leyendas del 
automovilismo.
"Es un honor estar 
entre los mejores 
de la historia. La 
Fórmula 1 ha sido 
mi vida, y siempre 
he trabajado con 
pasión para dar 
lo mejor de mí en 
cada carrera. Ser 
reconocido de es-
ta manera es un 

reflejo de todo lo 
que hemos logra-
do juntos, con mi 
equipo y mis se-
guidores", expre-
só Alonso tras co-
nocer el anuncio.
Con dos campeo-
natos mundiales 
en su haber y una 

carrera marcada 
por su consisten-
cia, agudeza tác-
tica y resiliencia, 
Alonso ha deja-
do una huella 
imborrable en el 
deporte. A lo lar-
go de su carrera, 
ha corrido para 

equipos como 
Renault, Ferrari y 
McLaren, conso-
lidándose como 
uno de los pilotos 
más admirados y 
respetados en la 
historia de la F1.

Alonso, entre los 20 mejores de la 
historia para la F1: "Es una de las 

grandes leyendas"

DEPORTES



La Fórmula 1 
ha anunciado 
el lanzamien-
to de su nuevo 
servicio F1 TV 
Premium en 
México, con 
una serie de 
mejoras que 
ofrecen una 
exper iencia 
única para los 
aficionados al 
automovilis-
mo. Este nuevo 
nivel de strea-
ming permitirá 
a los usuarios 

disfrutar de las 
carreras y con-
tenido exclusi-
vo en calidad 
4K ,  una op -
ción multipan-
talla, y acceso 
a un menú in-
teractivo que 
transformará 
la forma en 
que los fanáti-
cos viven cada 
Gran Premio.
El nuevo F1 TV 
Premium no 
solo ofrecerá 
las transmi-

siones en vivo 
de cada Gran 
Premio en al-
ta definición, 
sino que tam-
bién incluirá 
un seguimien-
to en tiempo 
real de las es-
tadísticas de 
los pilotos y 
los equipos, 
repeticiones 
instantáneas 
y una cober-
tura completa 
desde el pit la-
ne. La opción 

multipantalla 
permitirá a los 
usuarios ver di-
versas cáma-
ras y perspec-
tivas durante 
la carrera, brin-
dando una ex-
periencia más 
i n m e r s i v a .
Sin embargo, 
con todas es-
tas mejoras, 
el precio del 
servicio será 
superior al de 
su predece -
sor. Mientras 

que el paquete 
básico F1 TV 
Pro ya estaba 
disponible en 
e l  mercado 
mexicano, el 
nuevo F1 TV 
Premium ten-
drá un costo 
mayor debido a 
las nuevas fun-
cionalidades, 
a lcanzando 
los $999 pesos 
me nsua les .

F1 lanza nuevo servicio TV Premium F1 lanza nuevo servicio TV Premium 
en Méxicoen México

DEPORTES



Indian Wells po-
dría ser el escena-
rio perfecto para 
que Carlos Alca-
raz marque un hi-
to en su carrera. 
El joven tenista 
español tiene en 
mente un objetivo 
ambicioso: con-
sagrarse cam-
peón por tercera 
vez consecutiva 
en este prestigio-
so torneo y unirse 
al exclusivo club 
de Roger Federer 
y Novak Djokovic, 

quienes han lo-
grado esta haza-
ña en el pasado.
Alcaraz, quien ha 
demostrado un 
rendimiento ex-
cepcional en los 
últimos años, se 
encuentra en una 
fase crucial de su 
carrera. Con dos 
títulos seguidos 
en Indian Wells, 
el número uno 
del mundo bus-
ca extender su 
dominio y seguir 
consolidándo-

se como uno de 
los grandes del 
tenis moderno. 
El récord de Fe-
derer y Djokovic 
en este torneo es 
un testamento a 
su consistencia 
y calidad, algo 
que Alcaraz as-
pira a replicar.
" Indian  Wel ls 
siempre ha sido 
un lugar especial 
para mí, y quiero 
seguir demos-
trando que puedo 
competir al más 

alto nivel", co-
mentó Alcaraz. 
Con su tenacidad 
y habilidades, el 
joven español es-
tá decidido a con-
tinuar escribien-
do su nombre en 
la historia del te-
nis, sumándose 
a la élite que ha 
dejado una mar-
ca imborrable 
en este deporte.

Carlos Alcaraz busca igualar récord 
de Federer y Djokovic

DEPORTES



El influencer 
mexicano Ju-
ca Viapri ha 
sido confir-
mada como la 
representan-
te de México 
en el próximo 
evento de la 
'Fórmula E', la 
emocionante 
serie de au-
tomovilismo 
eléctrico que 
se  c e le b r a 
en diversas 
ciudades del 
mundo. Via-
pri, conocida 
por su caris-
ma y presen-
cia en redes 
sociales, será 
la embajadora 
del evento en 
el país, mar-
cando un hito 
en su carrera 
al incursionar 
en  e l  mun -

do del auto-
mov i l ismo.
"Es un honor 
ser parte de 
la Fórmula E y 
representar a 
mi país en un 
evento de es-
ta magnitud. 
Estoy emocio-
nada por vivir 
la experien-
cia de cerca 

y mostrarle al 
mundo lo que 
México tie -
ne para ofre-
cer en el au-
tomovilismo 
eléctrico", co-
mentó Viapri, 
quien se ha 
ganado una 
gran cantidad 
de seguidores 
gracias a su 

contenido so-
bre estilo de 
vida, deportes 
y tecnología.
El evento de la 
'Fórmula E' en 
México pro-
mete ser uno 
de los más 
e s p e r a d o s 
del año, y la 
participación 
de Juca Viapri 

aportará un to-
que especial, 
conectando 
a sus segui-
dores con el 
apasionante 
mundo de las 
competencias 
de automóvi-
les eléctricos. 

Juca Viapri, famoso influencer, 
representará a México en el evento de 

'Fórmula E'

DEPORTES



El  youtuber 
convertido en 
boxeador pro-
fesional, Jake 
Paul, ha vuelto 
a encender las 
redes sociales 
con sus co -
mentarios so-
bre Saúl 'Cane-
lo' Álvarez, el 
campeón mun-
dial mexicano. 
Paul  reve ló 
recientemen-
te que intentó 
organizar una 
pelea contra 

el Canelo, pero 
que la negocia-
ción nunca se 
concretó debi-
do a la negati-
va de Álvarez 
y su equipo.
En una entre-
vista reciente, 
Jake Paul expli-
có que su equi-
po hizo varias 
p r o p u e s t as 
para enfrentar 
a Canelo en el 
ring, pero que 
el mexicano 
consideró que 

Paul no estaba 
a su nivel. Sin 
embargo, el jo-
ven boxeador 
no se desani-
ma y asegura 
que la razón 
por la que quie-
re enfrentarse 
a Álvarez no 
es solo para 
ganar,  s ino 
para "exponer 
sus debilida-
des". "Intenté 
pelear con él, 
pero no quería 
la pelea. Yo no 

solo le gana-
ría, lo exhibi-
ría en el ring", 
afirmó Paul.
A pesar de sus 
declaraciones, 
Canelo Álvarez 
se ha manteni-
do distante de 
los comenta-
rios de Paul, 
destacando en 
varias ocasio-
nes que prefie-
re enfrentarse 
a boxeadores 
de mayor ex-
pe r ienc ia  y 

trayectoria en 
el mundo del 
boxeo. Para 
muchos, esta 
rivalidad se ha 
convertido en 
uno de los ma-
yores desafíos 
mediát icos , 
con Jake Paul 
buscando ca-
da vez más lla-
mar la atención 
y desafiar a los 
grandes nom-
bres del bo-
xeo mundial.

Jake Paul lanza reto a Canelo 
Álvarez: "Quiero exponer sus 

debilidades en el ring"

DEPORTES
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Aston Villa 
continúa sor-
prendiendo 
en la UEFA 
Champions 
League, de-
mostrando 
que no es un 
equipo para 
subestimar 
en esta edi-
ción del tor-
neo. En un 
partido de al-
to voltaje ju-
gado en Bél-
gica, el con-
junto inglés 
derrotó por 
1-3 a Brujas 
en la ida de 
los Octavos 
de Final. Con 
una actua -
ción sólida y 
contundente, 
Villa se llevó 
una ventaja 
significativa 
de cara al par-

tido de vuel-
ta en casa.
Desde el ini-
cio, Aston Vi-
lla mostró su 
calidad y de-
terminación, 
con un pri -
mer gol tem-
prano que dio 
la pauta a un 
partido lleno 
de emocio-
nes. El equi-
po se mostró 
efectivo en 

sus transicio-
nes y supo 
aprovechar 
las debilida-
des defensi-
vas de Brujas. 
Los goles de 
Villa llegaron 
gracias a un 
esfuerzo co-
lectivo donde 
sus estrellas 
brillaron, con-
solidando su 
papel como 
el  “caballo 

negro” de la 
competición.
A pesar del gol 
de descuento 
de Brujas, que 
encendió la 
esperanza en 
los locales, 
Aston Villa lo-
gró mantener 
el control del 
juego y selló 
una victoria 
impor tante 
que les da una 
ventaja clara 

para el par-
tido de vuel-
ta. Con este 
resultado, el 
equipo inglés 
sigue mos-
trando que 
tiene lo ne-
cesario para 
ser una de las 
sorpresas de 
la Champions 
League 2025.

Aston Villa se mantiene como 'caballo Aston Villa se mantiene como 'caballo 
negro' en Champions Leaguenegro' en Champions League
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El  entrenador 
de la Selección 
Mexicana, Javier 
Aguirre, dejó cla-
ro que, aunque su 
objetivo es mejo-
rar el rendimien-
to del equipo, no 
se comprometió 
a conquistar el tí-
tulo en la Liga de 
Naciones de Con-
cacaf ni en la Co-
pa Oro 2025. En 
conferencia de 
prensa, el "Vas-

co" destacó la im-
portancia de tra-
bajar en conjunto 
con los jugadores 
para fortalecer el 
equipo, pero su-
brayó que los re-
sultados no siem-
pre dependen 
únicamente de 
los esfuerzos del 
cuerpo técnico.
A pesar de las 
expectativas de 
los aficionados, 
Aguirre insistió 

en que el camino 
hacia el campeo-
nato es incierto y 
que el trabajo dia-
rio será clave para 
alcanzar el máxi-
mo nivel. "No pue-
do prometer que 
seremos cam-
peones, pero sí 
puedo asegurar 
que lucharemos 
por estar a la altu-
ra de lo que la afi-
ción espera", afir-
mó el entrenador.

El "Vasco" tam-
bién mencionó 
la relevancia de 
integrar a los jó-
venes talentos y 
de continuar con 
un proceso de 
renovación que 
le permita a la 
Selección Mexi-
cana ser compe-
titiva en torneos 
internacionales. 

Javier Aguirre no se compromete a 
ser campeón con el Tri

DEPORTES



Real Madrid 
dio el primer 
golpe en los 
Octavos de 
Final  de la 
UEFA Cham-
pions League 
tras vencer 
2-1 al Atléti-
co de Madrid 
en un partido 
cargado de 
intensidad y 
emoción. Los 
goles de Ro-
drygo y Bra-
him Díaz fue-

ron suficien-
tes para que 
el conjunto 
blanco se lle-
ve una ventaja 
valiosa en el 
derbi madri-
leño, dejando 
a los "Colcho-
neros" con la 
n e c e s i d a d 
de remontar 
en el parti -
do de vuelta.
El  encuen -
tro comenzó 
con una gran 

tensión en el 
Wanda Me-
tropolitano, 
donde am -
bos equipos 
lucharon por 
el control del 
ba lón .  S in 
e m b a r g o , 
fue Rodrygo 
quien abrió 
el marcador 
al minuto 23, 
tras una ju-
gada rápida 
que dejó al 
arquero atlé-

tico sin opcio-
nes. El Atléti-
co de Madrid 
reaccionó rá-
pidamente, y 
en el minuto 
38, Antoine 
Gr iezmann 
logró igualar 
el marcador 
con un po -
tente disparo 
desde fue -
ra del área.
Pero el Real 
Madrid no tar-
dó en recupe-

rar la ventaja. 
Brahim Díaz, 
en una juga-
da individual 
que combi-
nó habilidad 
y precisión, 
anotó el se-
gundo gol al 
minuto  57, 
dejando a los 
dirigidos por 
Diego Simeo-
ne con pocas 
o p c i o n e s .

¡Real Madrid da primer golpe al Atlético ¡Real Madrid da primer golpe al Atlético 
en octavos de Champions!en octavos de Champions!
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Un masivo 
apagón afec-
tó a más de 
medio millón 
de usuarios 
en  Buenos 
A i res  es te 
lunes por la 
tarde, dejan-
do a numero-
sos barrios 
de la capital 
argentina sin 
suminis t ro 
eléctrico du-
rante varias 
horas. El cor-
te de energía, 
que comenzó 
alrededor de 
las 16:00 ho-
ras locales, 
afectó tanto a 
áreas residen-
ciales como 
comerciales 
en distintos 
puntos de la 
ciudad y sus 
alrededores.
Las autori -
dades de la 
empresa dis-

tribuidora de 
electricidad, 
Edesur, infor-
maron que 
la causa del 
apagón fue 
una falla en 
una de las 
principales 
subestacio-
nes de la red 
eléctrica. A 
pesar de los 
esfuerzos por 
restablecer el 

servicio, mu-
chos residen-
tes quedaron 
sin luz du -
rante más de 
cuatro horas, 
lo que generó 
caos en el trá-
fico, interrup-
ción de servi-
cios esencia-
les y descon-
tento entre 
la población.
El Gobierno 

de la Ciudad 
de  Buenos 
Aires y repre-
sentantes de 
Edesur han 
prometido in-
vestigar a fon-
do las causas 
del incidente 
y han asegu-
rado que to-
marán medi-
das para evi-
tar que situa-
ciones simi-

lares ocurran 
en el futuro. 
Mientras tan-
to, los habi-
tantes afec-
t a d o s  h a n 
expresado su 
frustración 
por la falta de 
información 
y la prolonga-
da duración 
d e l  c o r t e .

INTERNACIONAL

Apagón en Buenos Aires deja a más de 
medio millón de usuarios sin luz



La Casa Blanca 
ha confirmado 
que está llevan-
do a cabo con-
versac iones 
directas con 
representan-
tes de Hamas 
como parte de 
los esfuerzos 
para alcanzar 
un alto al fue-
go y poner fin a 
la violencia en 
Gaza. La noti-
cia fue revelada 
por el portavoz 
de la adminis-

tración en una 
rueda de pren-
sa, destacando 
que el objetivo 
principal de las 
negociaciones 
es lograr una 
solución pacífi-
ca que permita 
el cese de las 
hostilidades y la 
estabilización 
de la región.
"Estamos com-
prometidos a 
encontrar una 
vía para res-
taurar la paz y 

la seguridad 
en Gaza. Las 
conversacio-
nes con Hamas 
son una parte 
crucial de esos 
esfuerzos, pero 
también esta-
mos trabajando 
estrechamente 
con nuestros 
aliados inter-
nacionales pa-
ra asegurar que 
el alto al fuego 
se respete", dijo 
el portavoz de 
la Casa Blanca.

Este movimien-
to ha generado 
una respuesta 
mixta tanto en 
el ámbito polí-
tico como en 
el público, con 
algunos líde-
res criticando 
la decisión de 
dialogar con 
un grupo con-
siderado como 
organización 
terrorista por 
varios países, 
incluidos Esta-
dos Unidos e 

Israel. No obs-
tante, la admi-
nistración de 
Biden ha enfa-
tizado que el 
diálogo es una 
her ramienta 
necesaria para 
reducir la vio-
lencia y prote-
ger a los civiles 
en la región.

Casa Blanca confirma que dialoga con 
Hamas para poner fin a la guerra en Gaza

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

El Secretario de 
Defensa de Es-
tados Unidos, 
Lloyd Austin, 
afirmó recien-
temente que el 
país está pre-
parado para 
enfrentar cual-
quier desafío 
militar, inclui-
da una posible 
guerra con Chi-
na. En declara-
ciones durante 
una audiencia 
ante el Comi-
té de Servicios 
Armados del 
Senado, Austin 
subrayó que las 
Fuerzas Arma-
das estadou-
nidenses han 
estado fortale-
ciendo sus ca-
pacidades para 
hacer frente a 
cualquier ame-
naza potencial, 
con un enfo-
que particular 

en la región 
del Indo-Pací-
fico, donde las 
tensiones con 
China han au-
mentado en los 
últimos años.
"Estados Uni-
dos se man-
tiene compro-
metido con la 
defensa de sus 
intereses glo-
bales y está 

trabajando in-
cansablemente 
para asegurar 
que nuestras 
f u e r z as  es -
tén listas para 
cualquier esce-
nario, incluyen-
do un conflic-
to directo con 
China", señaló 
Austin. Ade -
más, destacó 
la importancia 

de las alianzas 
internacionales 
y la coopera-
ción con otras 
naciones para 
contrarrestar 
la creciente in-
fluencia de Chi-
na en la región.
La declaración 
se produce en 
medio de cre-
cientes preocu-
paciones sobre 

la expansión 
militar de Chi-
na, especial-
mente en áreas 
como el Mar de 
China Meridio-
nal y Taiwán, 
donde el país 
ha intensifica-
do sus esfuer-
zos para con-
solidar su con-
trol territorial. 

Secretario de Defensa de EU dice 
que el país está preparado para una 

guerra con China



El reconocido can-
tante Alejandro 
Sanz celebró el 
cumpleaños de su 
hija Candela Már-
quez con una fies-
ta temática mexi-
cana, en la que no 
faltaron los colores 
vibrantes, la músi-
ca tradicional y la 
gastronomía típica 
del país. La cele-
bración, que se lle-
vó a cabo en un am-
biente íntimo y lle-
no de alegría, con-
tó con la presen-

cia de familiares y 
amigos cercanos.
El evento estuvo 
decorado con ele-
mentos represen-
tativos de la cultu-
ra mexicana, desde 
piñatas hasta me-
sas llenas de flores 
de cempasúchil, 
todo acompaña-
do de una auténti-
ca cena mexicana 
con platos tradicio-
nales como tacos, 
guacamole, mole y 
horchata. La músi-
ca, especialmente 

la de mariachi, fue 
parte fundamental 
de la fiesta, crean-
do una atmósfera 
festiva que refle-
jaba el amor por 
las tradiciones de 
Sanz y su familia.
“Me siento muy 
afortunado de po-
der celebrar un día 
tan especial rodea-
do de amor y ale-
gría, y qué mejor 
manera de hacerlo 
que con una fies-
ta mexicana, que 
siempre ha sido 

una de mis grandes 
inspiraciones”, co-
mentó el cantante.
Candela, visible-
mente emociona-
da, disfrutó de una 
fiesta llena de sor-
presas, risas y mo-
mentos emotivos, 
agradeciendo a su 
padre y a los invi-
tados por hacer de 
su cumpleaños un 
evento inolvidable.

Alejandro Sanz celebra el cumpleaños Alejandro Sanz celebra el cumpleaños 
de Candela Márquez con una fiesta de Candela Márquez con una fiesta 

mexicanamexicana
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La familia Aguilar 
ha decidido acla-
rar los rumores 
sobre el supues-
to embarazo de 
Ángela Aguilar, 
los cuales habían 
circulado en las 
últimas semanas. 
En una reciente 
declaración, tan-
to Ángela como 
su padre, el famo-
so cantante Pepe 
Aguilar, desmin-
tieron los rumores 

y confirmaron que 
no hay ninguna ver-
dad detrás de las 
especulaciones.
"Es muy impor-
tante para noso-
tros aclarar esta 
situación. Ángela 
está enfocada en 
su carrera musical 
y en su crecimien-
to personal. Los 
rumores sobre 
un embarazo son 
completamente 
falsos", expresó 

Pepe Aguilar du-
rante una entrevis-
ta. Ángela, por su 
parte, también uti-
lizó sus redes so-
ciales para aclarar 
la situación, agra-
deciendo el apoyo 
de sus seguidores 
y pidiendo respeto 
a su privacidad.
La joven cantante, 
que ha sido una de 
las artistas más 
destacadas en 
la música regio-

nal mexicana, ha 
mantenido su vi-
da privada alejada 
del foco público, 
lo que hizo que los 
rumores se expan-
dieran rápidamen-
te. Sin embargo, la 
familia Aguilar ha 
dejado claro que 
las especulacio-
nes no afectan su 
trabajo ni su bien-
estar personal.

ESPECTÁCULO

Los Aguilar rompen el silencio sobre el 
supuesto embarazo de Ángela Aguilar



Una pintura 
del  famoso 
artista britá-
nico Banksy 
ha sido ven-
dida por más 
de 5 millones 
de dólares en 
una subasta 
celebrada en 
Londres, ba-
tiendo récords 
para una de 
sus obras. La 
pieza, titulada 
"Love Is in the 
Bin", se convir-
tió en un fenó-
meno mundial 

cuando fue 
parcialmente 
destruida por 
su propia en-
marcación du-
rante una su-
basta en 2018, 
lo que gene-
ró una ola de 
atención me-
diática. Sin 
embargo, es-
ta vez la obra 
fue presenta-
da en su esta-
do completo 
y alcanzó una 
cifra inespera-
da en la sala 

de subastas.
El cuadro, que 
originalmente 
mostraba una 
pintura de una 
niña con un 
globo rojo, fue 
parcialmente 
destruido por 
una triturado-
ra oculta en el 
marco al ser 
subastado ha-
ce tres años. 
El acto, que 
Banksy des-
cribió como 
un "ataque de 
arte", aumen-

tó aún más 
el valor de la 
obra, trans-
formándola 
en una pieza 
aún más codi-
ciada por co-
leccionistas 
y aficionados 
al arte con-
temporáneo.
"Love Is in the 
Bin" ha sido 
considerada 
una obra icó-
nica que desa-
fía las conven-
ciones del ar-
te tradicional 

y cuestiona el 
mercado del 
arte mismo. 
Su venta por 
más de 5 millo-
nes de dólares 
subraya el cre-
ciente valor 
de las obras 
de  Banksy, 
quien sigue 
siendo uno 
de los artis-
tas más rele-
vantes y enig-
máticos de la 
actual idad.

Venden por más de 5 millones de dólares 
una pintura de Banksy en Londres
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El esperado Jae-
coo 8, el SUV de lu-
jo, ha confirmado 
su llegada a Espa-
ña con una impre-
sionante versión 
híbrida enchufa-
ble que promete 
revolucionar el 
mercado automo-
vilístico del país. 
Con casi 600 ca-
ballos de poten-
cia, el Jaecoo 8 se 
posiciona como 
una de las opcio-
nes más potentes 

y avanzadas tec-
nológicamente 
en su segmento.
La versión híbri-
da enchufable del 
Jaecoo 8 combi-
na un motor de 
combustión inter-
na con un potente 
motor eléctrico, lo 
que no solo garan-
tiza un rendimien-
to excepcional, 
sino también una 
eficiencia ener-
gética destaca-
ble. Este modelo 

ha sido diseñado 
para ofrecer lo 
mejor de ambos 
mundos, brindan-
do a los conduc-
tores la posibili-
dad de disfrutar 
de la potencia y la 
autonomía de un 
motor tradicional, 
junto con la soste-
nibilidad de la tec-
nología eléctrica.
"El Jaecoo 8 lle-
ga a España para 
ofrecer una ex-
periencia de con-

ducción única, sin 
comprometer el 
lujo, la potencia ni 
la sostenibilidad. 
Estamos seguros 
de que será una 
de las opciones 
prefer idas pa -
ra aquellos que 
buscan lo mejor 
en rendimiento y 
tecnología", co-
mentó el porta-
voz de la marca.

El Jaecoo 8 llegará a España con casi 
600 caballos en su versión híbrida 

enchufable



El esperado Re-
nault 4 eléctrico, 
una de las versio-
nes más icónicas 
y modernas de 
este clásico auto-
movilístico, ya es-
tá disponible para 
la venta. Renault 
ha confirmado los 
precios de este 
modelo totalmen-
te renovado y elec-
trificado, el cual 
promete conquis-
tar a los amantes 
de los vehículos 

eléctricos y a los 
fanáticos del clá-
sico Renault 4.
El nuevo Renault 4 
eléctrico combina 
el diseño nostál-
gico de su antece-
sor con la última 
tecnología en mo-
vilidad sostenible. 
Con un motor eléc-
trico de última ge-
neración, ofrece 
una experiencia 
de conducción 
suave, eficiente y 
silenciosa, mien-

tras que mantiene 
su carácter prác-
tico y versátil que 
lo hizo famoso. 
Con una autono-
mía que se ajusta 
a las necesidades 
diarias, el mode-
lo es ideal tanto 
para la ciudad co-
mo para trayec-
tos más largos.
Los precios del 
Renault 4 eléctri-
co parten desde 
los 25,000 euros, 
lo que lo convier-

te en una opción 
accesible dentro 
del mercado de 
los coches eléc-
tricos. Este precio 
varía dependien-
do de la versión y 
las características 
adicionales, co-
mo el sistema de 
asistencia al con-
ductor y los aca-
bados interiores.

El Renault 4 eléctrico se pone por fin a 
la venta: ya conocemos sus precios
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